

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 13. August 2008

Umgestaltung der Verkehrsinsel Ortsausgang Richtung Bierstadt (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat beschließt, die Verkehrsinsel in Richtung Wiesbaden-Bierstadt aus den Mitteln Bürgerinitiative und soweit erforderlich aus seinen Mitteln in Anlehnung an die Gestaltung auf den vorgelegten Fotos umzugestalten.

Protokollnotiz Nr. 0025

Die Angelegenheit soll in einem Orts- und Besprechungstermin erörtert werden, wobei insbesondere die Art der Umgestaltung und der Neubepflanzung erörtert und die Finanzierung besprochen werden soll.

Verteiler:

Dez IV in Verbindung
Dez V z.w.V.
Amt 66
Amt 67

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin